

Integrationspreis der Stadt Linz Preisvergabe

Caritas für Menschen in Not in Kooperation mit SLS Supported Learning Succeeds OG wurden von der Jury Integrationspreis der Stadt Linz 2014

für das Projekt
"Lerncafé Linz"
in der Kategorie I "Ehrenamtliches Engagement und Integration"
mit einem

Anerkennungspreis

ausgezeichnet.

Wir gratulieren sehr herzlich und bedanken uns für Ihr integratives Engagement.

Stadtrat Stefan Giegler
Integrationsreferent der Stadt Linz

Klaus Luger Bürgermeister der Stadt Linz